



**DUNIÈRE-SUR-EYRIEUX**

**De père en fils,  
ils cherchent de l'or**

P. 2

**LA VOULTE-SUR-RHÔNE**

**La Bête du Gévaudan  
revient aux Fonderies**

P. 12

# le dauphiné libéré

0,90€ | MARDI 21 JUILLET 2015 | C 07

**PRIVAS ET SA RÉGION**

**ÉVÈNEMENT** LE DÉPART DE LA 16<sup>e</sup> ÉTAPE A ÉTÉ DONNÉ HIER À BOURG-DE-PÉAGE

# Un vrai Tour de magie

> DÉPART  
BOURG  
DE PÉAGE



# ILS FONT L'ACTUALITÉ | EN DRÔME ET EN ARDÈCHE

**DUNIÈRE-SUR-EYRIEUX** | Avec son fils et son petit-fils, Pierre est chercheur d'or

## Les Mandrick, une famille en or

**C**hercheur d'or, Pierre Mandrick, 78 ans, parcourt le monde entier depuis de nombreuses années pour assouvir sa passion. Habitant à Dunière-sur-Eyrieux, en Ardèche, cet homme généreux parle de son activité avec des paillettes dans les yeux. Il a toujours de nombreuses anecdotes qu'il aime à partager. « Aujourd'hui, j'ai bien quelques difficultés physiques dues à mon âge, mais je participe encore aux compétitions », confie-t-il.

Cette passion est née alors qu'il était tout jeune. Il partait souvent à la recherche de débris, tels que des munitions datant de la Seconde Guerre

mondiale, ou des minéraux aux reflets brillants, pensant alors qu'ils avaient une certaine valeur. C'est aussi en lisant des romans d'aventure qu'il s'est pris au jeu.

### Une passion transmise à son fils et à son petit-fils

Il a entamé ses premières recherches d'or en 1973, à Saint-Bauzille-de-Putois (Hérault). Depuis, il a parcouru du chemin puisque Pierre Mandrick était présent aux derniers championnats de France des chercheurs d'or, qui se sont déroulés les 4 et 5 juillet à Champagnat, dans la Creuse. Et il

n'était pas seul. Il était accompagné de son fils Jean-Pierre, 57 ans, et de son petit-fils Kévin, 28 ans. Ils ont remporté plusieurs titres nationaux : Jean-Pierre a été sacré champion de France et, avec Kévin, il est monté, de nouveau, sur la plus haute marche du podium (en catégorie "duo"). Quant à Pierre, il a reçu la médaille de bronze (en équipe).

En août, ce sera le championnat du monde en Espagne. Puis ce sera l'Australie, le Canada, le Japon et d'autres pays encore. Une belle façon de découvrir le monde tout en accomplissant son rêve de chercheur d'or.



Pierre Mandrick avec son fils, Jean-Pierre, et son petit-fils, Kévin.